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За полное использование 
строительной техники

Как и все отрасли народного 
хозяйства, стройки нашего горо
да оснащены первоклассной тех
никой. Эта техника представляет 
собой материальную базу нашего 
непреодолимого движения вперед. 
Интересы государства, всех со
ветских людей требуют, чтобы 
она использовалась на всю 
мощность, чтобы за ней б ы л : 
обеспечен надлежащий уход. От j 
полного и умелого использова
ния строительной техники в 
полной зависимости находятся 
качество и количество сдавае
мых в эксплуатацию жилищ
ных, культурно-бытовых и про
мышленных об’ектов.

Приходится, однако, отметить, 
что стройтреет № 46 на про
тяжении многих лет работает j 
неудовлетворительно. В частно- 1 
сти, государственная программа 
по строительству жилья не вы
полняется из месяца в месяц. 
Многие сотни квадратных мет
ров благоустроенных квартир 
недополучили трудящиеся наше
го города за эти годы. Низке и 
качество строительных работ.

Получается это прежде всего 
потому, что на строительных 
площадках плохо используется 
строительная техника. Мы рас
полагаем множеством фактов, 
когда мощные машины, башен
ные краны, подающие кирпич и 
другие стройматериалы на трех- 
и четырехэтажные дома, про
стаивают 50 процентов рабочего 
времени. Плохо, непродуманно 
организованы погрузо - разгру
зочные работы строительных 
материалов, что также являет
ся большим тормозом в исполь
зовании техники.

На втором строительном уча
стке, возглавляемом начальни
ком тов. Волнычевым, мощный 
башенный кран, используемый 
на строительстве клуба, в тече
ние пяти месяцев простаивает 
70 процентов рабочего времени. 
Простаивает потому, что на этом 
об’екте можно выполнять при 
помощи врана незначительное 
количество работ. Поблизости ве
дется строительство жилых до
мов. Этот башенный кран впол
не можно использовать на 
жилье, но перемещение врана 
связано здесь с большими труд
ностями. Руководство участка 
не думает над тем, чтобы поста
вить машину на рельсы.

Сдача клуба в эксплуатацию 
срывается из месяца в месяц. 
Клуб должен быть сдан еще в 
прошлом году, но конца строи
тельных работ не видно.

На этом Же строительном 
учаетве из-за безобразной орга
низации трудам большими пе
ребоями работает другой мощ
ный башенный кран. Между тем 
все эти и многочисленные дру
гие факты плохого использова
ния техники не , тревожат ни 
начальника участка тов. Волны- 
чева, ни. секретаря партийной 
организации тов. Никулина. Эти 
руководители, повидимому, свык
лись с поразительной бесхозяй
ственностью и расточительством.

Г»торой строительный участок
в тресте не исключение. Не 
лучше используется техника и 
на третьем стройучастке (на
чальник тов. Айзивович, секре
тарь парторганизации т. Руден- [ 
ко). Занимаясь строительством J 
общежитий, руководители этого j 
участка не добиваются, чтобы 
высокая техника, предоставлен
ная в их распоряжение, ежеднев
но использовалась на полную 
мощность. Имеющиеся здесь два 
башенных врана работают е 
большими перебоями. Учета ра
боты кранов никто не ведет, 
простои машин не учитываются.

В связи с тем, что на строи
тельных площадках очень плохо 
организована выгрузка строи
тельных материалов, автотран
спорт треста ежедневно теряет 
много рабочего времени. Прием 
строительных материалов с ав
томашин не организован. Часто 
водитель, доставивший стройма
териал, не знает, куда его 
сгружать. Плохо внедряется на
иболее производительная кон

тейнерная погрузка кирпича.
Партийной организации треста J 

на вопросы использования тех
ники следует обратить серьез
ное внимание.

Как и на всех предприятиях 
страны, на стройках нашего 
города развертывается социали
стическое соревнование за до
срочное выполнение пятой пяти
летки, за рост производительно
сти труда. Эта цель будет до- 

j стигнута тем быстрее, чем пол- 
! нее будет использована техника. 

-------------

Совещание рационализаторов 
и изобретателей города

Сегодня в 6 часов 30 минут 
вечера в городском драматиче
ском театре состоится совеща
ние рационализаторов и изобре
тателей промышленных пред
приятий и етроек нашего города.

Рационализаторы и изобрета

тели обсудят доклад секретаря 
ГК КПСС т. Ковтуна П. П. «О 
мерах по улучшению ра
боты рационализаторов и изо
бретателей по внедрению новой 
техники, передовой технологии 
и реете производительности тру
да».

С Е Г О Д Н Я  В
Постановление Пленума ЦК КПСС по докладу 

Советской Правительственной делегации об 
итогах Советско - Югославских переговоров 
(1 стр.).

Информационное сообщение о Пленуме Цент
рального Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза (1 стр.).

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ. К. Семенов.— На по
вестке дня вопрос о подготовке к  зиме (2 стр.).

С. Дерягин.— Школа готовится к  началу но
вого учебного года (2 стр.).

И. Новиков.— Потеряна былая слава (2 стр.).

Н О М Е Р Е :
И. Пустынников.— Важное дело комсомола 

(3 стр.).
ЛЮДИ ПЯТОЙ ПЯТИЛЕТКИ. Б. Шалонкин.—

Кузнец работает творчески (3 стр.).
На инкубаторной станции (4 стр.).
Волнение в Адене (4 стр.).
Вопреки интересам немецкого народа (4 стр.)’, 
К  пребыванию в Англии советской сельско

хозяйственной делегации (4 стр.).
Стихийное бедствие в Индии (4 стр.).
От’езд делегации сирийского парламента в 

Москву (4 стр.).

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
4—12 июля с. г. состоялся Пленум 

Центрального Комитета Коммунистиче
ской партий Советского Союза.

Пленум обсудил следующие вопросы:
1) Доклад тов. Булганина Н. А. О за

дачах по дальнейшему под’ему промыш
ленности, техническому прогрессу и улуч
шению организации производства.

2) Об итогах весеннего сева, уходе за 
посевами, проведении уборки урожая и 
об обеспечении выполнения плана заго
товок сельскохозяйственных продуктов в 
1955 году. Пленум заслушал по этому 
вопросу доклады: Заместителя Министра 
сельского хозяйства СССР тов. Мацкеви
ча В. В., Министра совхозов СССР тов. 
Бенедиктова И. А., Министра заготовок 
СССР тов. Корнийца Л. Р., Министра

сельского хозяйства РСФСР тов. Моро
зова П. И., Министра совхозов РСФСР, 
тов. Юркина Т. А. и уполномоченного 
Министерства заготовок по РСФСР тов, 
Калашникова В. Д.

3) Доклад тов. Хрущева Н. С. Об ито
гах Советско-Югославских переговоров.

4) О созыв!»XX с’езда КПСС.
По всем рассмотренным вопросам 

Пленум принял соответствующие поста
новления.

Пленум ЦК КПСС избрал дополни
тельно членами Президиума ЦК КПСС 
тт. Кириченко А. И. и Суслова М. А.

Пленум ЦК КПСС избрал дополни
тельно секретарями ЦК КПСС тт. Ари
стова А. Б., Беляева Н. И. и Шепилова 
Д. Т.

Постановление Пленума ЦК КПСС 
по докладу Советской Правительственной

делегации об итогах 
Советско-Югославских переговоров

Заслушав и обсудив доклад тов. Хру
щева Н. С. Об итогах Советско-Югослав
ских переговоров, Пленум Центрального 
Комитета КПСС постановляет:

Одобрить результаты переговоров меж

ду Правительственными делегациями 
Союза Советских Социалистических Рес
публик и Федеративной Народной Рес
публики Югославии.

Прибытие в Москву правительственной делегации 
Демократической Республики Вьетнам

По приглашению Советского правительства в 
Москву 12 июля прибыла правительственная 
делегация Демократической Республики Вьет
нам во главе с президентом и премьер-минист
ром товарищем Хо Ш и Мином.

Сердечно и радушно приняла Москва гостей. 
На центральном аэродроме, украшенном госу
дарственными флагами Демократической Респуб
лики Вьетнам и Советского Союза, делегацию 
встретили Я. А. Булганин, К. Е. Ворошилов, 
Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, А. И. Мико
ян, В. М. Молотов, М. Г. Первухин, М. 3. 

.Сабуров, Н. С. Хрущев, П. Н. Поспелов, 
М. А. Суслов. Посланцев Героического вьетнам
ского народа встречали Министры СССР, об
щественные деятели, представители трудящихся 
Москвы, советские и иностранные журналисты.

----------------------------

На аэродроме присутствовали главы диплома
тических представительств, аккредитованные 
в Москве.

5 часов вечера. На летное поле приземляют
ся три серебристых двухмоторных самолета. Из 
них выходят президент Хо Ш и Мин и члены 
вьетнамской правительственной делегации. Ру
ководители Коммунистической партии и Совет
ского правительства сердечно приветствуют 
гостей. Пионеры преподносят им букеты цветов.

Президент Хо Ши Мин подходит к  микрофону 
и произносит краткую приветственную речь.

По пути с аэродрома тысячи жителей сто
лицы, собравшиеся в этот час на улицах, тепло 
приветствовали товарища Хо Ш и Мина и членов 
правительственной делегации Демократической 
Республики Вьетнам.

На Всесоюзной сельскохозяйственной выставке
12 июля в конференц-зале 

выставки состоялась встреча се 
участников— хлеборобов Украи
ны, Кубани и Алтая. Они расска
зали о том, как их хозяйства до
биваются досрочного претворе
ния в жизнь заданий январско
го Пленума ЦК КПСС.

Агроном колхоза имени Стали
на Сумской области И. Цу- 
кансв сообщил, что для увели
чения сборов зерновых куль сур 
посеьы кукурузы  в хозяйстве 
расширены в нынешнем году со 
125 дс 409 гектаров. При посе
ве в гнезда внесены органиче
ские и минеральные удобрения. 
После появления всходов все

| гнезда были проверены и про- 
; полоты. Сейчас проводится
тракторная культивация посевов 
в продольном и поперечном на
правлениях, начата подкормка 
растений. Местами они уже до
стигают в высоту одного метра. 
Лучше всего кукуруза на участ
ках, засеянных гибридными се
менами. Половину урожая ее 
намечено убрать в стадии мо
лочно-восковой спелости зерна.

Посевные площади в колхозе 
расширяются за счет распашки 
малопродуктивных лугов и паст
бищ. Одновременно колхозные 
растениеводы добиваются резко
го повышения урожая колосовых 
культур.

Директор Ворошиловской МТС 
Алтайского края Петр Пятница 
рассказал, что в обслуживаемых 
этой МТС колхозах в нынешнем 
году кукурузой засеяно более 
2.300 гектаров. Благодаря 
квадратно-гнездовому размеще
нию растений обработка посевов 
ведется механизированным спо
собом. Кукуруза находится в хо
рошем состоянии, высота ее 
местами достигает одного метра.

Выступивший на встрече 
главный агроном Комсомольской 
МТС Курганской области тов. 
Жуков поделился опытом обра
ботки почвы по методу колхоз
ного ученого Т. С. Мальцева.
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П а р т и й н а я  >н и  з н ь

На повестке дня вопрос
о подготовке к зиме

На этом партийном собрании 
коммунисты вагонного участка 
обсуждали один из злободневных 
вопросов— о подготовке хозяйства 
и кадров к '  предстоящей зиме. 
Докладчик— начальник участка 
тов. Прихожан— рассказал о 
серьезных недостатках, имеющих 
место в этом вопросе.

Все выступившие в прениях 
говорили о том, что вагонники с , 
подготовкой к  зиме не торопят- j 
ся. Плохо заботятся о подготовке 
к  работе в зимних условиях в : 
ремонтных цехах депо, на пунк- j 
те технического осмотра вагонов j 
и в резерве поездных вагон
ных мастеров.

— В депо к  зиме ничего еще 
не сделано,— сказал коммунист 
т. Борисочкин.— Ни в одном це
хе не приступили к  выполнению 
намеченных мероприятии. На бу
маге все расписано: и об’ем
предстоящих работ, и сроки ука
заны. и фамилии исполнителей. 
Но ведь эти мероприятия 
остаются по сей день невыпол
ненными.

Тов. Борисочкин говорит да
лее, что партийное бюро депо 
не взяло под повседневный конт
роль ход выполнения намечен
ных мероприятий. Роль масте
ров цехов не поднята в этом 
вопросе на должный уровень. 
Они ограничились тем, что все 
мероприятия изложили на бума
ге и считают этим свои функ
ции исчерпанными.

Мастер цеха— основная фигу
ра в депо. Он-то и должен быть 
первым исполнителем всех 
предзимних мероприятий. Об 
этом говорил в своем выступле
нии также и коммунист тов. Ме
дведев. Он ставит вопрос о том, 
что с мастеров цехов сейчас не
обходимо в одинаковой степени 
требовать обеспечение выпол
нения государственного плана 
ремонта вагонов и выполнения

мероприятии по подготовке . к  
работе в зимних условиях.

Слесарь-автоматчик цеха годо
вого ремонта тов. Жиндаев под
верг в своем выступлении спра
ведливой критике техническое 
бюро депо, которое возглавляет 
старший инженер т. Галдин.

— В результате бесконтрольно
сти,— говорит т. Жиндаев,—  
оборудование своевременно не 
ремонтируется и преждевремен
но выходит- из строя. В цехе 
имеется 5 тележек, а пригодна 
только одна. С таким оборудовав 
нием зимой работать нельзя.

Успешное преодоление зимних 
трудностей во многом зависит от 
состояния автотормозного и бук
сового оборудования. Для про
верки вагонных тормозов на 
пункте технического осмотра соз- [ 
дана специальная бригада, однако 
положенной ей работой она не за
нимается. Руководители пункта 
технического осмотра тт. Слеса- 
ренко и Кондратков используют 
выделенных людей на других 
роботах, и с их молчаливого со
гласия в журнале по учету ре
визии вагонных тормозов запи
сывалось ежедневно по 15— 16 
вагонов. Мимо этих фактов оч
ковтирательства, к  сожалению, 
проходит и секретарь цехового 
партбюро тов. Устьянцев.

Против этой вредной практи
ки  почему-то не выступили ин
структор по автотормозному хо
зяйству вагонного участка тов. 
Ломакин и мастер цеха по ре
монту автоконтрольных приборов 
тов. Черентаев.

Прошедшая зима выявила ряд 
серьезных недостатков в подго
товке буксо-смазочного хозяйст
ва к  эксплуатации вагонов в 
зимних условиях. Но уроки 
прошлого не беспокоят т. Проня, 
отвечающего за это хозяйство. 
И по сей день не осуществляют
ся меры, которые бы обеспечи

ли готовность буксо-смазочного 
хозяйства к  зиме.

Партийное бюро депо (секре
тарь т. Лутаев) не приняло 
должных мер к  руководителям 
цехов, которые беззаботно отно
сятся к  выполнению предзим
них подготовительных работ. По
этому из 73 мероприятий, на
меченных к  осуществлению, до 
сего времени не выполнено ни 
одного. Партбюро депо не тре
бует от командиров вплотную 
заняться вопросами подготовки 
к  работе в зимних условиях.

Серьезные недостатки в под
готовке вагонного участка к  зи
ме об’ясняются еще и тем, что 
старший инженер депо т. Гал- 
дин отложил эту работу на не
определенное время. Вместо того, 
чтобы начать подготовку к  зиме, 
еще в мае он ждал директивных 
указаний из управления дороги.

Много недостатков отмечено и 
в вопросе подготовки кадров к  
зиме. В депо не хватает многих 
работников, связанных с ремон
том и обеспечением безопасного 
продвижения поездов. На п унк
те технического осмотра не 
укомплектован штат осмотрщи
ков вагонов, станционных смаз
чиков, слесарей. Плохо органи
зовано техническое обучение 
кадров.

Коммунисты, указывая на 
эти недостатки, требовали от на
чальника отдела кадров немед
ленного исправления положения 
дел.

До наступления сибирских 
морозов осталось не так уж 
много времени. Сейчас дорог 
каждый день и каждый- час. 
Претворяя в жизнь принятое 
партсобранием решение, комму
нисты обеспечат выполнение 
всех мероприятии, намеченных 
по подготовке хозяйства и кад
ров к  зиме. Это- будет основным 
условием по обеспеченпю успеш
ной работы вагонников в зим
нее время.

К. СЕМЕНОВ.

Московский станкостроительный з а ш  имени Серго Орджо
никидзе— передовое предприятие станкос||оительной промышлен
ности. С начала года станкостроители выпустили более ста агре
гатных станков новой конструкции. На днях коллектив сборщи
ков раньше срока закончил сборку и .испытание новой автома
тической линии, предназначенной для фрезерной обработки го
ловок блока цилиндров трактора ДТ— 54.

На снимке: новая автоматическая линия, изготовленная за
водом.

Фото Н. Ситникова. Фотохроника ТАСС.

Школа готовится к началу  
нового учебного года

Сейчас учащиеся на летних 
каникулах. Но в школе № 14
жизнь не прекращается. Как 
только закончились занятия, 
младшие ученики начали обору
довать свой школьный пионер
ский лагерь под руководством 
старшей пионервожатой Комовой 
М. М. и председателя совета 
дружины Отрыжко Т. Они от
ремонтировали грибки, исправи- 

k ли флагмачту, разбили спорт
площадку, сделали городки. Вме
сте с ними работали пионеры 
школ А1» А» 11 и 12. 7 июня 
под торжественные звуки Гимна 
Советского Союза был поднят 

I красный * флаг. Пионеры устраи- 
j вают физкультурные состязания, 

игры, несколько раз ходили в 
поход за реку Алей, в доле, в 
кино.

Юннаты под руководством 
преподавателя биологии Кури
цыной М. И. работают на при
школьном участке. Большое

участие в организации работ на 
учебно-опытном поле принимает 
заместитель председателя роди
тельского комитета Троц М. С. 
Она передает ребятам свой бога
тый опыт по выращиванию 
огородных и садовых культур.

Школа готовится к  новому 
учебному году. Старшеклассники 
под руководством преподавателей 
географии, физики, химии, исто
рии производят ремонт учебно- 
наглядных пособий.

Закончился ремонт школьного 
здания. Произведены ремонт по
лов, покраска фасада и панелей, 
штукатурка и побелка стен, по
краска школьной мебели. Боль
шую помощь в ремонте школы 
оказала шефствующая организа
ция— трест № 46.

1 сентября ребята займут 
свои места в просторных, свет
лых и уютных классах.

С. ДЕРЯГИН, 
директор школы.

Потеряна былая слава
О славных трудовых победах 

коллектива чугунолитейного це
ха № 1 Алтайского тракторного 
завода знали далеко за преде
лами нашего города. Особенно 
больших успехов добился он в 
предмайском социалистическом 
соревновании. Здесь выросли 
такие замечательные мастера 
своего дела, передовики произ- 

• водства, как обрубщик тов. Зен- 
ченко, формовщица тов. Мурато
ва и многие, многие другие. 
Чугунолитейщики показали, что 
они умеют работать самоотвер
женно, высокопроизводительно.

Как же случилось, что чугу
нолитейный цех в мае недовы
полнил месячный план на 15 
процентов, а в июне выполнил 
задание только на 81 процент?

Тракторозаводцы стремятся 
внедрить богатейший опыт орга
низации производства Харьков
ского и Сталинградского трак
торных заводов. Одним из важ
нейших мероприятий является 
переход с трехсменной на двух
сменную работу.

Преимущества двухсменной 
работы огромны. Во - первых, 
значительно улучшаются усло
вия труда рабочих, увеличи
вается производительность, 
улучшается качество выпускае
мой продукции. Ремонтные 
службы имеют возможность во
время отремонтировать оборудо
вание. Но с переходом на двух
сменный режим чугунолитейщи
ки  не стали выполнять произ
водственные задания.

Наблюдается весьма противо
речивая картина. Производитель
ность на одного рабочего воз
росла в полтора раза, увеличил
ся заработок рабочих, а общий 
показатель производительности 
труда остался низким. Оказы
вается, суть в том, что, переводя 
цех на двухсменную работу и 
сохраняя общий метод труда 
харьковчан, руководство цеха 
практически не провело органи
зационную перестройку непо
средственно на участках, кон
вейерах и в отделениях.

Двухсменная работа пред

усматривает труд укрупненными 
бригадами. На ХТЗ бригада фор- ; 

j мовщиков состоит из 5— 6 чело- \ 
век. В чугунолитейном цехе А? 1 I 
АТЗ бригады созданы из 3— 4 
человек. Такие бригады при 
всей интенсивности труда не 
принесут желаемых результатов. 
Об этом ярко говорит тот факт, | 
что на среднем литье при трех- j 
сменной работе насчитывалось J 
36 станко-смен, а сейчас они ; 
сокращены до восемнадцати. Яе- j 
но, что простым механическим I 
перенесением ценнейшего опыта 
харьковских и сталинградских 
тракторостроителей нельзя до
биться положительных результа
тов. Не удивительно, что во 
втором квартале и в первых 
числах июля случаи брака не
померно выросли, десятки ты
сяч рублей государственных 
средств выбрасываются на ветер.

Все эти неприглядные дела 
почему-то мало тревожат руко
водителей цеха. Начальнику це
ха тов. Шедыхманову много раз 
предлагали рабочие использовать , 
на полную - мощность имеющееся | 
в цехе оборудование. Однако это

не доходит. до руководителя. Из 
четырех имеющихся на каждом 
конвейере формовочных машин, 
как правило, одна не работает.

Если умело укомплектовать 
рабочей силой бригады по при
меру харьковчан и сталинград
цев, ввести в действие все фор
мовочные машины, то при двух
сменной работе производитель
ность труда возрастет в полтора 
раза по сравнению с трехсмен
ной.

Следует бой-ше проявить
инициативы, по - настоящему 
приложить руки к  делу, и  все 
пойдет на лад. Чугунолитейщики 
будут выполнять производствен
ные задания, сделают свой цех 
рентабельным. На заводе пре
кратится штурмовщина из-за 
нехватки чугунного литья.

Однако начальник цеха тов. 
Шелыхманов не торопится за
пускать простаивающие формо
вочные машины.

От глубокого анализа работы 
чугунолитейного цеха Ks 1 сто
ронится и дирекция завода. 
Главный инженер завода тов. 
Бахарев и начальник производ

ства тов. Бурман не интересуют
ся причинами отставания цеха 
и поговаривают о том, что чугу
нолитейный цех снова следует 
перевести на трехсменную рабо
ту.

Для укомплектования бригад 
и простаивающих машин тре
буется 30— 40 человек. Если же 
перевести цех на трехсменную 
работу, понадобится 140 рабо
чих.

Удивительно спокойно смотрит 
на эту вопиющую неорганизо
ванность партийный комитет за
вода, возглавляемый т1. Перевоз- 
новым. Давно следовало поднять 
тревогу по поводу срывов госу
дарственного плана чугуноли
тейным цехом и крепко попра
вить руководителей этого цеха.

Алтайские тракторостроители 
обязались сделать свой завод 
рентабельным. Такое начинание 
заслуживает внимания. Важно, 
чтобы обязательство тракторо
строителей было с честью вы
полнено. Коллектив чугуноли
тейного цеха восстановит свою 
былую славу.

И. НОВИКОВ.
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ВАЖНОЕ ДЕЛО КОМСОМОЛА
Окончен трудовой день. Сотни 

юношей и девушек спешат в 
аудитории учебных заведений, 
заполняют читальные залы биб- 
лЕ".тек, многочисленные спорт
площадки, клубы, парки, скве
ры, идут отдохнуть на реку 
Алей.

Широкие возможности пред
ставлены нашей молодежи, что
бы она содержательно, разумно 
и с пользой для себя проводила 
-свободное от работы время, все
сторонне развивала свои творче
ские способности.

Однако в нашем городе здоро
вый отдых юношей и девушек 
нередко отравляется/’ проявле
ниями хулиганства среди,неко
торой части молодежи. До сих 
пор еще можно видеть, как на 
танцевальных площадках среди 
молодежного коллектива хозяй
ничают «стиляги» и пьянствую
щие дебоширы.

К сожалению, эти факты не 
всегда встречают резкое осужде
ние комсомольских организаций 
и отдельных комсомольцев. Мно
гие комсомольские организации 
нашего города все еще терпимо 
относятся к  проявлениям ’хули
ганства, зачастую мирятся с 
тем, когда хулиганы бесчинст
вуют, устраивают в обществен
ных местах драки, скверносло- 

не получая должного от-
nvpa.

Среди некоторой части комсо
мольского актива не изжито 
мнение о том, что можно сквозь 
пальцы смотреть на факты мо- 

' рально-бытового разложения мо
лодых людей, если, они более 
или менее аккуратно относятся 
к  своей работе на производстве. 
Такое пассивное отношение к 
хулиганам усугубляется еще и 

I тем, что среди них нередко мож
но встретить комсомольцев.

В паровозном депо ст. Руб- 
цовка долгое время знали о не
достойном поведении помощни
ков машинистов Александра 
Егорова и Виктора Еургина, зна
ли, что они морально разложи
лись. Однако мер к  кии со сто
роны общественности не было 
принято до тех пор, по
ка они во главе с рабочим па
ровозного депо Щербаковым не 
совершили разбойное нападение 
и не попались на месте пре
ступления.

Недавно привлечена к  уголов
ной ответственности бандитская 
группа, возглавляемая бывшим 
комсомольцем треста № 46 Ана
толием Гизатулиным, 1937 года 
рождения.

Второго июля такие же моло
дые рабочие АТЗ Анатолий Ше
стаков и Николай Вишняков, 
вооружившись пистолетами, на
меревались убить человека, но 
своевременно были задержаны и 
обезоружены. Эти преступники 
также привлекаются к  уголовной 
ответственности.

Подобные примеры не единич
ны. На Алтайском тракторном 
заводе отдельные цеховые, ком
сомольские организации все еще 
не находят в себе мужества и

силы своевременно разбираться, 
разгадывать подлинное лицо 
находящихся в их среде пре
ступников и резко выступать с 
их 'разоблачением.

Например, рабочий инстру
ментального цеха АТЗ Стефан- 
цов Владимир совместно с пре
ступниками Косяковым и Козли- 
тиным, пользуясь отсутствием 
надлежащего порядка в работе 
дирекции и бухгалтерии Загот- 
зерно, получили в кассе путем 
подделки документов более’ 10 
тысяч рублей. Эти преступники 
оставались безнаказанными до 
тех пор, пока, обнаглев, сами 
начали бахвалиться о своих 
«подвигах».

Между прочим совершенно не
правильно поступают некоторые 
комсомольские активисты, когда 
пытаются переложить ответст
венность за борьбу с хулиганст
вом только на органы милиции.

Комсомольские организации и 
вся передовая молодежь города 
должны вести. решительную 
борьбу с этим, мерзким пережит
ком капитализма, каким являет
ся хулиганство.

На это нацеливает нас и 
Центральный Комитет комсомола. 
ЦК ВЛКСМ предлагает первич
ным комсомольским организа
циям обеспечить активную борь
бу против проявлений хулиган
ства, разболтанности и недис
циплинированности среди моло
дежи, решительно выступать 
против получившего распростра
нение среди некоторой части мо
лодежи пьянства.

В этом отношении первичны
ми комсомольскими организа
циями города проведена некото
рая работа. Особенно заметно 
активизировала массово-поли
тическую работу комсомольская 
организация треста № 46, воз
главляемая секретарем комитета 
ВЛКСМ Михаилом Косоуховым. В 
этой организации самый разно
образный контингент рабочих. 
Много вербованных, немало мо
лодых рабочих, у  которых роди
тели или родные живут в дру
гих городах.

До недавнего времени здесь 
были такие юноши, которые 
дебоширили в клубе «Строитель» 
и чуть ли не весь свой зарабо
ток тратили на выпивку.

Комитет комсомола решитель
но выступил против этих явле
ний. В клубе «Строитель» была 
проведена интересная конферен
ция на тему «О моральном обли
ке советского молодого челове
ка». Регулярно стали проводить
ся вечера молодежи с интерес
ными лекциями и докладами. В 
места отдыха молодежи комитет 
комсомола стал направлять ком
сомольский актив, создавать 
комсомольские посты наблюдения 
за порядком.

Многие из комсомольских ак
тивистов треста Ms 46, такие, 
как секретарь комсомольской ор
ганизации третьего стройуча
стка Виктор Спирин, кассир 
кирпичного завода Наташа Пле-

щева и другие являются сейчас 
активными членами бригад со
действия милиции.

Несколько улучшил работу с 
членами бригад содействия ми
лиции комитет ВЛКСМ завода 
«Алтайсельмаш».

Однако в целом положение 
ещф остается таким, что мы не 
модам закрывать глаза на на
личие хулиганства в городе, 
проявляемого со стороны молоде
жи.

Далеко не все первичные ком
сомольские организации по-на
стоящему взялись за выполне
ние постановления ЦК ВЛКСМ. 
На Алтайском тракторном заво
де, заводе тракторного электро
оборудования, в паровозном депо 
многие цеховые комсомольские 
организации вопрос о • борьбе 
комсомольских организаций с 
хулиганством до сих пор не об
судили на комсомольских собра
ниях. Комсомольским работникам 
этих предприятий, видимо, ка
жется, что с хулиганами долж
ны бороться только суд, проку
ратура и милиция.

Это совершенно неправильно. 
Комсомол имеет в своих руках 
богатейший арсенал средств воз
действия на каждого молодого 
человека. Комсомольские органи
зации должны создавать обста
новку нетерпимого отношения к  
людям, допускающим антиобще
ственные поступки, обсуждать 
их на собраниях, остро критико
вать в стенгазетах, добиваться, 
когда это необходимо, принятия 
к  виновным мер административ
ного воздействия.

Особенно строго нужно отно
ситься к  фактам нарушения об
щественного порядка комсомоль
цами.

ЦК ВЛКСМ считает, что боль
шую роль в борьбе с проявле
ниями хулиганства должны сыг
рать комсомольские инициатив
ные бригады и бригады содей
ствия милиции, и рассматривает 
работу членов ВЛКСМ в бригадах 
содействия как важное комсо
мольское поручение.

Горком комсомола располагает 
многими фактами активной ра
боты отдельных членов бригад 
содействия. К  ним относятся 
комсомольцы автоматного цеха 
завода. «Алтайсельмаш» Дмитрий 
Филатов, Александр Куркай, 
Владимир Яковлев. Давно и ак
тивно ведут борьбу с нарушите
лями общественного порядка, 
выполняют комсомольский долг 
Геннадий Пузанов, , Анатолий 
Мельканович и другие.

В ближайшее время комсо
мольские организации должны 
направить для работы в брига
дах содействия органам милиции 
десятки лучших, активных ком
сомольцев.

Городская комсомольская ор
ганизация должна покончить с 
либеральным отношением к  на
рушителям правил коммунисти
ческой морали, носителям чуж 
дой нам идеологии.

И. ПУСТЫННИКОВ, 
секретарь Рубцовского 

ГК ВЛКСМ.

Подготовка к  празднованию Дня железнодорожника
. 31 июля трудящиеся нашей 

страны будут отмечать Всесоюз
ный день железнодорожника. 
Рубцовские железнодорожники 
деятельно готовятся к  своему 
традиционному празднику.

Коллектив художественной 
•самодеятельности клуба «Крас

ный Октябрь» готовит литера
турно-музыкальный монтаж на 
тему «По зову партии» и боль
шой праздничный концерт. Хор 
домашних хозяек разучивает 
русские народные песни. Подго
тавливаются пляски, деклама
ции, сольное пение и др.

30 июля состоится торжест
венное заседание работников же
лезнодорожного узла, посвящен
ное Всесоюзному дню железнодо
рожника. После доклада для при
сутствующих будет дан концерт 
художественной самодеятельно
сти.

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Новокраматорские машиностроители 
закончили сборку механизма шлюзовых ворот Куйбышевской гид
роэлектростанции, сократив срок его изготовления на 300 часов.

На снимке: сборщики А. С. Солнышкин (слева) и Б. А. Ма
каров проверяют работу узла механизма шлюзовых ворот для 
Куйбышевской ГЭС.

------------------- ★  ★ ---------------------
Люди пятой пятилетки

Кузнец работает творчески
— Вас вызывают в контору,—  

обратился мастер к кузнецу ар
тели «Металлург» т. Сутормину.

Тщательно вытерев руки о 
фартук, кузнец одел кепку и 
вышел за порог.

— Принят новый заказ,—  
встретил его председатель арте
ли т. Овчинников.— Вот зна
комьтесь с чертежами.

Павел Михайлович Сутормин 
внимательно посмотрел. Заду
мался. Потом поделился с пред
седателем своими мыслями:

— При нашем оборудовании 
трудновато будет загнуть желе
зо такой толщины. Нужно что- 
то придумать...

И придумал. До позднего ве
чера трудился он с молотобойцем 
Иваном Ивановичем Мокроусо
вым. Смонтировали две трубы, 
соединили их рычагами, а что
бы было легко орудовать ры
чагами, установили противове
сы. С утра стали испытывать 
приспособление для гнутья тол
стого парцевого железа. Заложи
ли между труб трехмилдиметр'о- 
вый лист, нажали. Железо легко 
согнулось. Сделали испытание 
на более толстом листе. Тоже 
хорошо!

Теперь можно приступать к  
выполнению заказа. На славу 
поработали тогда кузнецы. За 
д е в  дня заказ был выполнен. 
Хорошо поработал и электро
сварщик. Двенадцатиметровая 
труба была готова.

На приспособление кузнеца 
Сутермина присматривались ра
бочие цехов. До чего оно простое 
и удобное!

Молотобоец Мокроусов с гор
достью об’яснял им:

— Если бы мы вручную ста
ли работать, то затратили бы 
времени в три раза больше.

Да не только это усовершен
ствование на счету у опытного 
кузнеца Сутормпна. Его кипу
чая натура никогда не бывает 
спокойна.

Однажды он зашел в механи
ческий цех. Остановился возле 
слесаря, который зубилом и мо
лотком раскраивал лист трех
миллиметрового железа.

— Простыми ножницами не 
взять,— рассуждал вслух куз
нец,— надо попробовать что-то 
другое.

На другой день он положил 
на стол механику т. Костьеву 
исчерченные листки бумаги. 
Сутормин начертил свой проект. 

' — Думаю, что роликовые
ножницы легко могут раз- 

1 резать железо толщиной до

трех миллиметров,— сказал он.
Механик заинтересовался, 

сделал подсчет, какой мощности 
нужен электромотор, записал 
все требующиеся материалы и 
крепко пожал руку кузнецу.

— Желаю успеха, Павел Ми
хайлович!

Через несколько дней кузнец 
в содружестве с механиком за
канчивали монтаж роликовых 
ножниц. С некоторым волнением 
приступили к  опробованию. 
Когда включили рубильник, за
гудел электромотор, закрутились 
шестерни и ролики. Павел Ми
хайлович подставил лист желе
за. Ролики ровно перерезали его.

Сейчас тов. Сутормин закан
чивает оборудование особого 
держателя, который будет при
меняться при врезке различных 
сторон листа железа. На роли
ковых ножницах делают заго
товки для ключей замков, про
изводят и мноцие другие работы.

Трудно найти такую работу, 
которую бы не усовершенствовал 
кузнец т. Сутормин. Его рацио
нализаторские предложения спо
собствуют повышению произво
дительности труда, направлены 
на экономию металла, делают 
продукцию красивой и добротной.

Так, например, ручки для 
утюга раньше изготовлялись 
вручную. На ручке оставались 
следы от молотка, ее трудно 
было сделать по одному точному 
размеру. Кузнец усовершенство
вал этот процесс. При изготовле
нии коленчатого вала для стан
ков швейных машин" много де
талей уходило в брак. Теперь его 
изготовляют на особой чугунной 
плите, где есть рычаг и углубле
ние, соответствующее форме ва
ла. Производительность увеличи
лась в два с половиной раза. 
Это— плод смелой творческой 
мысли т. Сутормина.

Много пользы для производ
ства дал рационализатор Павел 
Михайлович Сутормин. Здесь он 
работает уже 19 лет. Кузнец 
ежемесячно перевыполняет зада
ние в два с половиной— три раза.

Делом отвечая на Обращение 
Всесоюзного совещания работни
ков промышленности, он дал 
обязательство искать новые пути 
усовершенствования и рациона
лизации процессов труда, повсе
дневно перевыполнять сменные 
задания. Своих слов он не бро
сает на ветер. Полугодовое зада
ние т. Сутормин перекрыл в три 
с половиной раза и работает сей
час в счет 1961 года.

Б. ШАЛОНКИН.
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ПОСЛОВИЦА ЗРЯ НЕ МОЛВИТСЯ
...В последнее время в литейном^ цехе завода 

„Алтайсельмаш" участились случаи прогулов.
В плавильном отделении заливщик Александр Ива

нов работает только от зарплаты до зарплаты, а там 
начинает выпивать и не является на работу по не
скольку дней.

Систематически нарушают трудовую дисциплину 
т. Никоненко, Колыванов, Максименко и другие.

(Из письма рабкора в редакцию)

КАЛЕНДАРЬ ЛОДЫРЯ
П О Н Е Д Е Л Ь Н И К в т о р н и к

И м е н и н ы

С Р Е Д А Ч Е Т В Е Р Г

Д у х о в  д е н ь И БАНОВ ДЕНЬ К р е с т и н ы

С У Б Б О Т А В О С К Р Е С Е Н Ь Е П О Н Е Д Е Л Ь Н И К •

; С в а д ь б а Ко н е ц  н е д е л и От д о х н о в е н и е Похмельник

Лентяй праздники знает, только будни не помнит
Рис. 10. Федорова.

"■ ★
Ходит парень беззаботно 
В кепке лихо набекрень.
Ие пошел он на работу, 
Ведь сегодня «духов день!»

Фотохроника ТАСС. 
★

А назавтра именины—  
(Человек же он, не конь!)
В рот пол-литру опрокинув, 
Веселился под гармонь.

Он кричал на свадьбе: «Горько!» 
Но и «горькую» глушил.
До субботы пил он только,
А потом... опять запил!

Б. Ш.

На инкубаторной станции
Большую помощь колхозам и 

совхозам нашего района в раз
витии птицеводства оказывает 
Рубцовская инкубаторная стан
ция.

В нынешнем году на инкуба
цию было заложено 290 тысяч 
яиц вместо 221 тысячи по пла
ну. В течение нынешней весны 
для колхозов нащего района 
инкубаторной станцией было

продано 84 тысячи цыплят и 
для совхозов— 8 тысяч.

Вместе с тем инкубаторная 
станция поставляет цыплят и 
для трудящихся нашего города. 
Нынче для рабочих и служащих 
Рубцовска продано 65 тысяч 
цыплят и две тысячи индюшат. 
Кроме того, еще будет продано в 
этом сезоне для населения города 
тридцать тысяч цыплят.'

По следам наших выступлений

„Об одном партийном собрании 
и секретаре — зажимщике критики

Под таким заголовком в га
зете «Коммунистический при
зыв» за 6 июля было опублико
вано письмо тов. Шайды, в ко 
тором указывались факты зажи
ма критики со стороны секрета
ря партбюро треста № 46 тов. 
Пономарева.

<<

Как сообщил редакции секре
тарь ГК КПСС тов. Ковтун, фак
ты, указанные в письме т. Шай
ды, подтвердились. Вопрос о не
правильном поведении тов. Поно
марева обсуждался на бюро гор
кома партии. На тов. Пономарева 

I паложено партийное взыскание.

К ПРЕБЫВАНИЮ В АНГЛИИ СОВЕТСКОЙ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЛЕГАЦИИ

11 июля в Лондон прибыл 
Министр совхозов СССР И. А. 
Бенедиктов, который возглавит 
советскую делегацию специали
стов сельского хозяйства, нахо
дящуюся в Англии по пригла
шению газеты «Ньюс Кроникл». 
В составе делегации— предста
вители Министерств различных 
республик, научные работники, 
председатели колхозов, директо
ра МТС.

За время пребывания в стра
не советские делегаты ознако
мились с сельскохозяйственной 
выставкой в Ноттингеме, посе
тили ряд животноводческих, 
молочных, овощеводческих и 
других ферм, опытную станцию 
по разведению и внедрению но
вых сортов злаковых культур.

Делегация предполагает про
быть в Англии еще несколько 
недель.

Волнение
Как уже сообщалось в печати, ; 

мероприятия английских властей j 
профессората Аден (расположен- I 
ного в юго-западной части Ара
вийского полуострова), ущем- i 
дяющие интересы местных коче- j 
вых племен, вызвали там вос
стание. Для его подавления Из 
зоны Суэцкого канала на само
летах были подброшены под
крепления имеющимся в Адене 
английским военным силам.

Корреспондент английского j 
агентства Рейтер сообщил из i 
Адена, что отряд особого назна-1

в Адене
чсния направлен в западную 
часть профессората с целью за
вязать бой с восставшими пле
менами. Отряд действует при 
поддержке английской авиации.

Еще 29 июня представитель 
английских военно - воздушных 
сил признал, что против вос
ставших применяются реактив
ные самолеты. В свою очередь, 
агентство Франс Пресс сообщало 
в связи с этим о больших поте
рях, которые несет местное на
селение, не имеющее возможно
сти обороняться от атак боевых 
самолетов.

Вопреки интересам
БЕР И Й . Более трех недель в 

суде г. Карлсруэ продолжается 
процесс против западногерман
ского Общества германо-совет
ской дружбы. В качестве обви
няемых суд привлек первого се
кретаря Общества Георга Гамп- 
фера, а также сотрудников Об
щества Ганса Глазера и Отто 
Шорлеппа.

Цель этой судебной . инсцени
ровки— доказать, будто Обще
ство германо-советской дружбы 
является в Западной Германии 
тайной организацией, деятель
ность которой «противоречит 
западногерманской конститу
ции», и таким путем об’явить 
Общество «незаконным».

«Доказательствами виновно
сти» Общества германо-советской 
дружбы являются либо голослов
ные, клеветнические утвержде
ния, либо ссылки на заявления 
и статьи сотрудников Общества, 
посвященные вопросам укрепле
ния дружбы с Советским Сою
зом, борьбе за мирное воссоеди
нение Германии и т. д.

В качестве свидетелей обви
нения суд привлекает лиц, ко-

немецкого народа
торые дают показания на осно
ве сведений, полученных от вто
рых и даже третьих лиц, а так
же агентов различных шпион
ских организаций.

Однако доказать «виновность» 
обвиняемых, «антиконститу
ционность» деятельности Обще
ства германо-советской дружбы 
суду, несмотря на все его ста
рания, не удается. Обвиняемые 
и их защитники убедительно 
показали всю несостоятельность 
выдвинутых обвинений.

Г. Гампфер в одном из своих 
заявлений на суде подчеркнул, 
что, выступая за достижение 
взаимопонимания, за дружбу с 
Советским Союзом, Общество ис
ходит из действительных инте
ресов немецкого народа. Исто
рия подтвердила, сказал он, что 
добрососедские отношения с Со
ветским Союзом необходимы для 
мирного развития немецкого на
рода.

Судебный процесс, затеянный 
боннской юстицией против Об
щества германо-советской друж
бы, вызывает протесты западно- 
германской общественности.

СТИХИЙНОЕ БЕДСТВИЕ В 
ИНДИИ

В результате разлива реки 
Еоси в 300 км к  северо-западу 
ст Калькутты более 40 тысяч 
жителей Северного Бихара были 
вынуждены покинуть свои жи
лища.

Эта рева выходит из берегов 
каждый год, производя большие 
опустошения. Под’ем воды » 
этом году еще только начался, 
а между тем, но последним све
дениям, 80 деревень уже затоп
лены.

200 судов участвуют в опе
рациях по снабжению населении 
в районе наводнения и спасе
нию пострадавших.

От‘езд делегации 
сирийского 

парламента в Москву
ДАМАСК. На днях спе

циальным самолетом из Дамаска 
в Москву вылетела делегация 
сирийского парламента в соста
ве 20 человек. Делегацию воз
главляет вице-председатель па
латы депутатов Рафик Бахур. 
На аэродроме делегацию прово
жали все депутаты сирийского 
парламента во главе с председа
телем палаты депутатов Нази
мом Кудси, руководители поли- 
тдаеских партий и организаций, 
поверенный в делах СССР в Си
рии Калугин, а также много7”  
ленные представители об щ ^- - 
венности.

Перед отлетом глава делега
ции Рафик Бахур в интервью 
корреспонденту ТАСС заявил: 
«Мы очень рады посетить Со
ветский Союз с тем, чтобы сво
ими глазами увидеть великие до
стижения советского народа в 
его мирном труде. Мы глубок» 
убеждены в том, что поездка 
нашей делегации в Советский 
Союз приведет в дальнейшему 
укреплению отношений дружбы 
и взаимопонимания между наши
ми народами. Мы благодарны 
Верховному Совету СССР за' это 
приглашение и высоко ценим 
дружественную позицию Совет
ского правительства по отноше
нию к  Сирии и другим малый 
народам».

Зам. редактора Н. ИВАНОВ.

♦ --------------------------------------------------------------------------  ♦

АЛТАЙСКИЙ ТРАКТОРНЫЙ ЗАВОД ИМ. М. И. КАЛИНИНА

производит набор:
Рабочих-мужчин для работы выбивщнками, обруб

щиками, заливщиками, формовщиками, кузнеца
ми, штамповщиками, калильщиками.

Оплата сдельно-прогрессивная /средний заработок 800 
— 1000 руб. в месяц/. Мужчин для работы грузчиками 
в железнодорожном цехе завода. Оплата сдельно-про
грессивная /средний заработок 800— 1000 руб. в месяц./

В механические цехи: слесарей, токарей, фрезе
ровщиков, шлифовщиков и рабочих других спе
циальностей. Оплата сдельно-прогрессивная.

Рабочих на строительные и подсобные работы в за
готовительные цехи. Оплата сдельно-прогрессивная /сред
ний заработок 500— 800 руб. в месяц/.

Поступающие на завод обеспечиваются спецодеждой, 
согласно установленным нормам. Одиночкам предостав
ляется благоустроенное общежитие.

Для оформления требуются следующие документы: 
трудовая книжка или справка с последнего места рабо
ты, паспорт и для военнообязанных— военный билет.

Обращаться по адресу: г. Рубцовск, ул. Тракторная 
№ 8, отдел кадров АТЗ.

♦ ______________________________________________ ♦
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ВЕЧЕРНИЙ УНИВЕРСИТЕТ МАРКСИЗМА- 
ЛЕНИНИЗМА

при Рубцовском горкоме КПСС 
с первого июля 1955 года

ПРОИЗВОДИТ НАБОР СЛУШАТЕЛЕЙ ’
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)
)
)
)
)
) 
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Обращаться в дирекцию университета марксизма- |  
ленинизма, ул. Щетинкина, д . № 1, тел. № 1-22. /

на первый курс

Дирекция университета. )
)

16— 17 июля в помещении гор- 
драмтеатра гастроли циркового 
коллектива Московской группы
Цпркооб’единения под руковод
ством Ван Тен-тау.

Начало в 9 часов вечера.
17 июля дневное представле

ние.
Начало в 12 часов.
Открыта предварительная' 

продажа билетов.

24-го июля последний день 
работы зверинца в г. Рубцовске.
Спешите видеть разнообразных, 
зверей и птиц разных стран.

Кормление зверей в 7 часов 
вечера.

Карпош Ульяна Ивановна, 
проживающая в г. Владивостоке, 
улица Мезенская, 13 «а», кв. 
6, возбуждает дело о расторже
нии брака с Карпош Афа
насием Григорьевичем, прожи
вающим в г. Рубцовске, ул. 
Новосибирская, 72.

Дело будет слушаться в нар
суде 3-го участка г. Рубцовск*.
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